

はぴ☆らき新聞

しんぶん
ごうがい号外

「近所先生出前授業」

桑園の山車を見て取材しよう

7月3日(土)「近所先生出前授業」桑園の山車を見て取材しようを行いました。

今回は、前号でお伝えしていた事業が形になったのでその報告です。(※子どもたちが主体になって取り組んでいる経緯は前号(6月号)をご覧ください。)



晴天の中、実施することができました。

第16桑園祭典区や

町内会の方々に協力

をして頂きました。

子ども運営委員会の

代表の子どもたちが

質問をし、メモをとりな

がら真剣に話を聞いて

いました。

「伝える」ことは

「繋がる」こと。

上から「桃太郎」の

姿を見るということ

はなかなかできる事

ではないと思います。

子どもたちは、取材

メモを見ながら、当日

来ていた来館者へ向

けて、報告をしまし

た。

「いつ頃から山車

はあるんですか?」と

いう質問に、「大正

時代。お母さんが産ま



☆「桑園地区の山車」の前で
パシャリッ☆



運営委員会のメンバーで記念撮影です。

上からなん
て見たことな
いよね♪

みんなに伝
えるよ♪



れるずっと前からだ
よ。」という答えにび
つくりしていました。
他にも、みんなの
見守りの中で山車が
引き継がれているこ
とを知りました。



「取材されちゃいました。」



子どもたちが取材をし
ていたら、逆に取材を受
けることになりました。
桑園地区の地域誌「マイ
タウン桑園」やユーチュ
ブ「桑園チャンネル」から
取材を受けました。詳細
については、わかり次第お
知らせします。

編集後記

子どもたちの思いを形にすることができました。関係者の皆様ありがとうございました。(伊與)いよ

